

**NOTICIEROS TELEVISIVA
GALAVISIÓN
3 DE ABRIL DE 2006.**

- Los perredistas bloquearon el viernes pasado y durante la madrugada del sábado el acceso al IEQ para evitar el registro de la coalición con el PT. Cerca de las 11:30 de la noche llegaron los integrantes del PT, encabezados por **Pedro Campos** comisionado nacional de este partido en Querétaro, para intentar cruzar las puertas del Instituto, pero cerca de 40 perredistas evitaron que ingresaran al interior de las oficinas, pues argumentaban desconocer el contenido de las candidaturas de la coalición. El candidato de la alianza de PRD y el PT **Agustín Alcocer**, consideró como cobardes los hechos, por lo que dijo que en caso de ser necesario se actuará por la vía jurídica.

El IEQ aprobó los topes de campaña que serán implementados durante el proceso electoral de este año, el gasto será de más de 44 mdp, a los que los partidos políticos deberán estar sujetos.

Pablo González Loyola Pérez dirigente estatal del PRD, informó que lamentablemente se presentó una confusión a propósito de la coalición con el PT, ya que se abrió una mesa con un grupo de compañeros del PRD en la ciudad de México que no tenía la legitimidad, ni la representatividad, además que modificaron las candidaturas decididas durante todas estas semanas en las instancias del PRD. El candidato de su partido a la presidencia municipal de Querétaro es **Julio César Pérez Salazar**, ya que así lo decidió la dirigencia estatal. Ayer tuvieron una reunión el Comité Directivo Estatal con los Comités Directivos Municipales, donde, después de hacer un análisis, señalaron que es difícil que se dé una coalición con el PT, ya que el que le debió de haber realizado en la entidad era él, como dirigente estatal de su partido, pero como él no la registró probablemente no procederá. Afortunadamente lo que sucedió a las afueras del IEQ no pasó a más. Siempre estuvo por la coalición, sin embargo prevé que debido a las inconsistencias jurídicas de lo presentado no procederá, lo que ya corresponde al IEQ. Con o sin coalición esperan que se fortalezca una fuerza política, democrática, con contenido social y de izquierda. Hay unidad y fortaleza en el partido.

- Este fin de semana el PAN promovió el voto por su partido en las inmediaciones de una Iglesia Católica.
- El ex panista **Alfredo Piña** ha iniciado su campaña a la presidencia municipal de Corregidora con el partido Convergencia y lo hizo a lo grande, ya que no escatimó en música, pantallas y sonido.